Sehr geehrte Damen und Herren

Im Rahmen unserer Reformationsfeierlichkeiten ist eine Buchskulptur entstanden: sechs Meter hoch, 20 Tonnen schwer, begehbar. Das Projekt stammt vom Künstler Josef Geier und steht im Moment auf dem Klosterhof.

Zur offiziellen Eröffnung dieses Standortes findet am Mittwoch, 22. November 2017 von 16 -17.30 Uhr im Hofkeller des Regierungsgebäudes eine Podiumsdiskussion mit Apéro statt. Das Thema des Podiums lautet "Politik, Glaube, Gerechtigkeit". Es diskutieren mit: Prof. Dr. Ulrike Landfester, Prorektorin Universität St. Gallen, Regierungsrat Martin Klöti, Martin Gehrer, Präsident des Administrationsrates des katholischen Konfessionsteils, Dompfarrer Beat Grögli, Gust Ledergerber, Präsident Evangelische Allianz, Pastor Stami, Kirche, die bewegt und Pfr. Martin Schmidt, Kirchenratspräsident der Evang.-ref. Kirche des Kantons St. Gallen.

Der beigelegte Flyer informiert über das Podium. Wir freuen uns, wenn Sie den Flyer an geeigneten Orten auflegen und für die Veranstaltung Werbung machen.

Übrigens, das Buch stand bereits oben beim Bibliotheksgebäude der Universität St. Gallen. Die nächsten beiden Standorte sind das Vadiandenkmal und der Bahnhofsplatz/Gutenbergstrasse. Die Standorte stehen jeweils unter einem Motto. Bei der HSG war es die Bildung, beim Kloster Basis und Beteiligung, beim Vadian Befreiung und auf dem Bahnhofplatz Bewegung.

Besten Dank und herzliche Grüsse

hadi Idil

Martin Schmidt

Evang.-ref. Kirche des Kantons St. Gallen Pfr. Martin Schmidt, Kirchenratspräsident Oberer Graben 31, CH-9000 St. Gallen Tel: 0041 (0)71/227 05 00

schmidt@ref-sg.ch www.ref-sg.ch Gust Ledergerber

Glidegow

Präsident Evangelische Allianz SG Pastor Stami, Kirche, die bewegt 9000 St. Gallen

Telefon: 071 50 809 52 gust.ledergerber@allianz-sg.ch www.allianz-sg.ch www.dasbuch500.ch





